



八戸には歴史ある港がある。漁のシーズンになると競りの声と共に人々が行き交う街と化す。その高台に位置する館鼻公園が館鼻ツリーイルミネーションの舞台となった。眼下には、八戸港や八戸大橋、八戸シーガルブリッジ、工場地帯とデートスポットさながらのロマンティックな夜景が広がる。一方、日曜日には全国的に有名な



館鼻岸壁朝市が目の前で開催される。最寄り駅の前には歴史ある湊町商店街に多くのお店が軒を連ね、今も昔も八戸を代表する街であるといっても過言ではない。

そして、館鼻公園には東日本大震災の体験を伝えるみなと体験学習館や、20メートルを超える展望台を持つグレットタワーみなとがある。公園は地域住民の憩いの場所でもあり、市民にとっても重要な場所となっている。

今回、みなと維新委員会では魅力がいっぱい詰まった館鼻公園にスポットを当て、まずは賑わい創成を目標に館鼻ツリーイルミネーションを企画した。初めての事業であったため、規模的には公園内のシンボルツリー1本からのスタートとなった。企画を進めるに当たり、商店街の店主らで構成される湊商栄会や各町内会の皆様にお集まりいただき、事業の説明をする機会を頂戴した。このようなイベントを待っていたというご意見もいただいた。

限られた委員会予算の中で、多くのイルミネーションを買うために外注はせず、保険をかけながら全て委員会メンバーで行うことに決め、作業は安全第一とした。電飾の取付け方もメンバーで決め、



委員長 間山 健一  
(有)八戸マイホームセンター

足を運んでくれた人を驚かせられるようにと工夫をして巻き付けていった。高いところの取り付けは高所作業車を使って取り付け等、メンバー内で一致団結して作り上げた。

また、若い世代にはSNSでイベント情報を拡散してもらえよう、Instagramのキャンペーンも行った。数多くの写真の投稿があり、反響を得ることができた。

次年度は今年度が増して準備に時間を割き、地元商店街と協力を深めることにより、再開発事業計画のある湊町の経済を盛り上げていきたい。

#### 第4回県連研修会

Withコロナ事業のあり方を考える  
令和2年12月5日、青森県YEG

の主催による研修会が開催されました。講師には、並木貴憲氏（からあげ一歩グループ代表）を迎え、「Withコロナ事業のあり方を考える」をテーマにYouTube配信により聴講しました。「鬼滅の刃理論×ワンピース理論」と題し、今や日本を代表するアニメ（漫画）と言っても過言では無いこの2つを題材としていたため、とても分かりやすい内容でした。中でも、「麦わらの一味と鬼滅隊の目的の違いと会社（お店）作りの関係性」「新型コロナに勝つためのチーム作り！鬼滅隊or麦わら一味！あなたはどちらを選択すべきか？」「なぜこの2つのチームは目標を次々クリアしていけるのか！鬼滅、麦わら、ファンの多い店の共通点とは？」「コロナで落ちた売り上げを戻すためのヒントは鬼滅とワンピースが全て教えてくれる」など、アニメを通じてビジネスについて考える内容が盛り込まれており、多くのヒントを得られる研修でした。

この学びを活かして、コロナ禍における厳しい環境を生き抜いていきたいです。

青森県YEG

ノビユク研修交流委員会

委員長 桑原 富美一

(同)付加価値経営研究所

### 経営向上研修会

令和3年2月27日、経営

力向上研修会発表会「ビジネスプランアワード」をWeb開催致しました。10月から本格的に各事業所のビジネスプラン作りを始め、最終的には9名が提出、発表会では優秀プランとして選ばれた3名がプレゼンを行いました。プランの添削・相談を公開で行うという新たなチャレンジで、他社や異業種の現状分析や課題、その解決策などを視聴することで得た気づきもあり、大きな収穫となりました。講師・アドバイザー・審査員を務めて頂いた折原浩氏（株式会社イセンサー代表取締役）には、経営学、イノベーションマトリックスという手法、事業計画の立て方、補助金申請のポイントなど多岐にわたってご指導頂きました。本事業に関わって頂いたすべての方に感謝致します。

みらい創造委員会

委員長 森 淑乃

(同)ゆめぶらす



発表会

### 日本 YEG 第40回全国大会 福井さばえ大会

令和3年3月5日～6日に福井県鯖江市に於いて、日本YEG第40回全国大会「しあわせ福井さばえ大会」がオンラインで開催されました。八戸YEGからは3名が参加しました。

日本YEG及び鯖江YEGを中心とした第40回全国大会実行員会は、コロナ禍の状況により大会開催も危ぶまれていました。しかし、日本YEG米良会長の「今年度の大会は中止にせず、延期もしない。今年度の事は今年度で終わらせる。」の強い信念のもと、ハイブリッドでの開催から今回のオンラインへ見直すなど、何度も方向転換しながら大会開催にこぎつけました。6日の記念式典の挨拶では完全な形で開催できない



った悔しさや開催までの苦労が伝わってききましたが、最後まであきらめなかった日本YEG米良会長、第40回大会実行委員会及び関係者各位に敬意を表します。

今回の第41回全国大会は香川県高松市での開催となります。今回は現地へ行けなかった分、来年度はぜひ開催地に足を運んで大会を盛り上げたいと思います。

八戸商工会議所青年部 会長 向井 誠仁

(株)コネクトグローバル

### 青森県 YEG 令和3年度役員予定者会議

令和3年2月20日、黒石市にて青森県YEG令和3年度第1回役員予定者会議が開催され、当青年部からは中村次年度会長予定者ら5名が出席しました。当日は、八木橋旬一会長予定者（黒石YEG）を議長として事業計画案や収支予算案が協議されました。

今回、懇親会が行わずリアル＆リモートでの開催となり、例年と違う形での設えでしたが、有意義な会議となりました。

令和3年度青森県YEG出向予定者 南部圏スクラム8委員会

杉本 幸晴

こうせい法務行政書士事務所

### 八戸 YEG

### おらんどの部屋

新型コロナウイルス感染症の拡大から1年あまり。昨年2月のYEG全国大会で沼津の街を「マスクって苦手なんだよ」なんて言いながら歩いてるのが懐かしい昨今です。

我が国・政府は十分にコロナ対応をしていると私は思っています。私の職掌である雇用調整助成金に関しては、特に小規模事業者向けに手続きが簡便になり、むしろ本来あるべき形になったのではないかと感じるがあります。八戸市では雇用調整助成金申請補助金を設け、制度の利用促進を図るなどの取組みもありました。

定額給付金については、個人番号の運用が万全でなく、1人10万円の給付をもらうのに手間が掛かりましたが、デジタル庁の発足によりそういった問題も解消されて行くでしょう。

現在でも、個人番号に公金収受口座の指定ができるなど、事前にくつか入力しておけば、勝手に年金が入り始める、なんてことが可能など各種電算化が進んでいます。そうならば、私は新しい仕事を探さないと行けませんね。

南部圏スクラム8委員会

委員長 清野 大輔

年金ラボ・清野社労士事務所

(五十音順)

# ご卒業おめでとうございます

**岩崎健一** (株)八戸プラザホテル  
H28入会 南部圏スクラム8委員会



入会以来、お世話になりました。  
30周年記念祝賀会で少しは貢献できたのかなと思っています。

全国サッカー大会大懇親会が最後の任務と思っていたので残念です。皆様のご活躍を心からお祈り致します。ありがとうございました！

**大館一法** (宗)大慈寺  
H24入会 南部圏スクラム8委員会



既に卒業した気分になっておりました。とは言うものの多くのご縁を頂き誠にありがとうございます。

この素晴らしい思い出を胸に卒業します。ご苦勞も多いことと存じますが、皆様のご健康とご活躍を祈念申し上げます。

**片岡典哉** 北日本電子商事(株)  
H27入会 みらい創造委員会



地域の子供教育を意識し、そこに携わる中でジュニエコを知りました。外部組織で活動後青年部に入会しました。他の事業に殆ど参加出来ませんでした。参加したものは楽しみました。ありがとうございます。

**木村栄一** (有)マルキク木村商店  
H29入会 スポーツまちおこし委員会



沢山の方々と知り合う事が出来、沢山の事を共に経験出来た事に感謝しております。今後の人生においても、この繋がりにより沢山の事を学ばせていただく事になると考えております。本当にありがとうございました。

**島守英樹** (株)島守ダクト  
H24入会 南部圏スクラム8委員会



9年間青年部活動をさせて頂きました。カッターレースをしたくて入会した青年部ではありませんでしたが、皆様と出会い、酒を酌み交わし、支えて頂きまして、YEGでしか味わえない貴重な経験をたくさんさせて頂きました。メッチャ楽しかった！本当にありがとうございました！

**橋本吉徳** (株)ハシモトホーム  
H9入会 みらい創造委員会



ありがとうございました。

**森 清** (株)七洋  
H28入会 南部圏スクラム8委員会



在籍中は青年部活動へなかなか参加できずに卒業することになりました。今後も青年部の活躍を期待しております。ありがとうございました。

**森 淑乃** (同)ゆめぶらす  
R2入会 みらい創造委員会



「名刺ひと箱持ってきてね！」と言われてドキドキで初参加した定例会。それから6年、頼もしい先輩と濃すぎる仲間と大いに学び成長しました。素敵な仲間を支えられて前進できたことに感謝。



本号が2年任期最後の青年部だよりとなります。総務の担当副会長を引き受けたつもりが、室長だったと勘違いしたのは過去の話。充実の2年間でした。お世話になった先輩方も卒業されますが、この繋がりを大事に今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

総務室

室長 中村 知行

(有)中ペン塗装店

## 編集後記

- ① 卒業生名入り 八鶴吟醸酒
- ② 錫製タンブラー
- ③ 卒業記念コースター



## 卒業記念品写真